
Anfrage

des Abgeordneten Waldhäusl

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001

betreffend: Infrastrukturmaßnahmen im Waldviertel

Im Zuge der Landtagswahlen haben Waldviertler Politik

betreffend Infrastrukturmaßnahmen für das Waldviertel ab

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr.

A n f r a g e :

1) Welche infrastrukturelle Maßnahmen sind konkret 

Waldviertels in dieser Legislaturperiode (bis Ende 2008) 

2) Wie viel an Investitionskosten werden diese baulichen M

3) Wie weit sind die in Punkt 1 angeführten Maßnahme

Verkehrsströmen nach einer EU-Osterweiterung abgest

4) Sind die Infrastrukturausbauten an eine Anbin

Waldviertelautobahn angedacht? Wenn ja, w

Hauptverkehrsader verlaufen?
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 22.05.2003

Ltg.-12/A-4-2003

     -Ausschuss
er sehr viele Versprechen

gegeben.

 Erwin Pröll folgende
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dung einer eventuellen
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